

HOMMAGE AUX LAURÉATS DE 1991 DU PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION CANADIENNE

Alors que 1991 touche à sa fin et que nous progressons dans la décennie, nous pouvons tirer une leçon de certaines activités économiques dont nous avons été témoins au cours de l'année passée.

Les entreprises canadiennes prouvent qu'elles peuvent être concurrentielles et...fructueuses sur certains des marchés d'exportation les plus difficiles à conquérir au monde. Voilà une nouvelle réjouissante pour tous les Canadiens puisque le commerce d'exportation constitue la pierre angulaire de l'économie canadienne et qu'il fournit 3 millions d'emplois dans tout le pays. La compétitivité du Canada est le fondement de notre prospérité financière.

À l'occasion du Mois canadien du commerce extérieur et de la remise des prix d'excellence à l'exportation canadienne, nous rendons hommage à quelques-unes des personnes et des entreprises qui tracent la route du succès dans le domaine du commerce extérieur. En adoptant une attitude positive et en disant «Réussir...absolument!» face aux occasions d'expansion, ces entreprises contribuent à maintenir le Canada dans sa position de force sur les marchés internationaux.

Votre entreprise peut aussi défier la concurrence sur les marchés étrangers. Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada est prêt à vous aider à profiter au maximum de vos atouts. Pour obtenir un guide sur nos programmes et nos services, veuillez communiquer avec InfoExport en téléphonant au 1-800-267-8376.

Réussir...absolument!